



PUBLICIDAD
Ayuntamiento
de Huesca



PUBLICIDAD
ENTRA Y ENCUENTRA
TU VEHICULO DE OCASIÓN
PERFECTO.

radiohuesca.com

CADENA
SER

EN DIRECTO
Htv VER

OIR EN DIRECTO
radiohuesca 1080 AM
102.0 FM

Portada | Necrológicas | Huesca | Deportes | Comarcas | Sociedad | Economía | Cultura | Sucesos | Empresas | El Tiempo | Vídeos | Club del lector

Radio Barbastro | Radio Benasque | Radio Graus | Radio Jaca | Radio Monzón | Radio Sabiñanigo | Radio Sariñena | Radio Ainsa | Ondas Blancas

Miércoles, 18 de marzo de 2015 Última actualización: 11:50



HUESCA

"5 argentinos de acá y 5 de allá" nueva exposición en el Centro Cultural del Matadero

FUENTE: RADIO HUESCA 09/02/2008



Me gusta 0 +1 0 Tweetear 0



Ayuntamiento
de Huesca



Esta exposición recoge los proyectos expositivos que el Área de Cultura del Ayuntamiento de Huesca ha organizado para promover la labor de los jóvenes comisarios artísticos. El creador oscense ,Antonio Campo ,es el comisario de ésta muestra "5 argentinos de acá y 5 de allá" ,que reúne el trabajo de diez artistas argentinos, de los cuales cinco viven allá y cinco en España.

El proyecto surgió tras una residencia artística que Antonio Campo llevó a cabo en el verano de 2006 en la ciudad argentina de Rosario, donde descubrió nuevos paisajes y personajes.

Los cinco artistas argentinos que viven en España (Acá) son : Iván Marino , Marcos Goymil , María Azar , Marcela Jardón y Sebastián Fisher y los otros cinco artistas que viven en Argentina (Allá) son ; Andrés Macera , Lorena Cardona , Luis Vignoli , Lujan Castellani y Santiago Melazzini

La exposición se puede visitar hasta el próximo 24 de febrero en el Centro Cultural del Matadero de Huesca.

Comentar Noticia

Volver

MÁS NOTICIAS DE SECCIÓN

El PAR lleva a las Cortes el cierre del cuartel Sancho Ramírez

El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario del Partido Aragonés (PAR), Antonio Ruspira, ha presentado en las Cortes autonómicas una iniciativa en la que defiende la continuidad del acuartelamiento "Sancho...

Aeropuerto de Huesca. De cero a ocho pasajeros en los dos primeros meses del año

Las cifras de pasajeros del Aeropuerto Huesca-Pirineos siguen llamando la atención, aunque han aumentado con respecto al mes de enero en el que no hubo ninguno. En febrero fueron ocho los pasajeros que...

El PSOE acusa a Ana Alós de dejar de lado a las familias de Los Olivos

Con su apoyo a las dos vías por centro y el equilibrio entre la oferta y la demanda, la alcaldesa de Huesca demuestra su falta de compromiso con las familias oscenses y los grupos municipales. Es lo...

El cuartel llega a Rajoy



Esta exposición se puede visitar hasta el próximo 24 de febrero

PUBLICIDAD

MOTOR XXI **boxes**
MOD. HUESCA

CONCESIONARIO OFICIAL DE

HYUNDAI NEW THINKING. NEW POSSIBILITIES. YAMAHA PIAGGIO
DERBI GILERA aprilia

PUBLICIDAD

Grupo USA MÓVIL
C/ Albelda, 6. Huesca
Telf: 974 211 444 - Mail: info@grupousamovil.com

KIA SUBARU SSANGYONG Servicio Oficial CHRYSLER Jeep

Km 0 **Km 0000000**
VEHICULOS SEMINUEVOS

PUBLICIDAD

AUTO CUATRO
CONDUCE
TUS SUEÑOS

PUBLICIDAD



Satisfacción en la plataforma de afectados por el cierre de acuartelamiento Sancho Ramírez tras el encuentro que mantenía con la presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, quien trasladaba...

"Un asalto a la inteligencia, la creatividad", un libro sobre la transformación laboral

Este miércoles Manuel Chaure Valles presenta su libro "Un asalto a la inteligencia, la creatividad". Es una síntesis, que no simplificación, del paradigma en transformación, y lo hace referido al mundo...

Seguirán las reuniones entre las Peñas y el Ayuntamiento



Las Peñas Recreativas y el Ayuntamiento de Huesca se han vuelto a reunir para aclarar la situación que viven estas entidades. Por el momento la situación sigue igual, el recinto de Peñas está en el aire,...

Conocer Huesca a través de Instagram

La comunidad de usuarios de la red social Instagram, Instagramers de Huesca, @igershuesca, se unirá al encuentro mundial de instagramers este sábado 21, #WWIM11 (World Wide Instameet 11) llevando a cabo...

El proyecto deportivo y educativo de la Hoya culmina este domingo con el Tree-Athlon en Chimillas



Este domingo se realiza una nueva edición del Tree-Athlon que organiza la Comarca de la Hoya en Chimillas. Correr, montar en bici y, en lugar de nadar, plantar un árbol. Serán las tres actividades que...

Reunión en el Pirámide para buscar voluntarios que gestionen el programa de préstamos de libros

La Asociación de Padres y Madres del IES Pirámide ha convocado a todos los padres interesados a una reunión que se celebrará este miércoles y en la que se hablará del programa de préstamos de libros...

El director de cine Juan Manuel Coteló inaugurará la IV Semana de la Familia y la Vida de Huesca



Este año, la Semana de la Familia y la Vida, que se celebrará del 19 al 25 de marzo, cuenta con la participación del director y productor de cine, Juan Manuel Coteló. En esta ocasión la programación...

IU pedirá en las Cortes el cierre del aeropuerto Huesca-Pirineos



El Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de Aragón en las Cortes de Aragón ha presentado una Proposición no de Ley relativa al Aeropuerto Huesca-Pirineos. En ella piden que sea el Gobierno de Aragón...

Detenido en Huesca un joven de 18 años por distribuir pornografía infantil

Agentes de la Policía Nacional han detenido a una persona como presunto autor de un delito de distribución de pornografía infantil. El arrestado, un varón de 18 años de edad, abrió una cuenta en una...

Reunión en Huesca de la Red de Formación Profesional en Energías Renovables

La Fundación del Hidrógeno de Walqa y el Instituto Pirámide acogen este miércoles y jueves la reunión de la Red de Formación Profesional en Energías Renovables, en la que participarán 23 personas entre...

CHA conoce más de cerca el proyecto de ruta del Santo Grial



Chunta Aragonesista se encuentra en pleno proceso participativo de confección de los programas electorales, tanto para la ciudad de Huesca como para Aragón en su conjunto. Dentro de este proceso y solicitada...

Uno de los inspectores del caso "Palma Arena" habla en Huesca de corrupción política



El inspector fiscal Raúl Burillo imparte este miércoles una nueva charla de la Universidad en la Plaza. A las 19.00 horas en la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación impartirá la conferencia...

El PSOE denuncia "permisividad" del ayuntamiento con la promotora Masari

El PSOE cifra en 216.000 euros la cantidad adeudada por la empresa Masari al Ayuntamiento de Huesca. Una deuda que proviene en gran medida de ejecuciones de derribos que ha tenido que asumir el propio...

Adiós balón, adiós



Tras las quejas recibidas en Radio Huesca por parte de varios vecinos, sobre la presencia de una pelota junto a la figura de San Lorenzo en la fachada de la Basílica, este martes se ha quitado tras...

Vuelven las concentraciones al Parque de La Manzana



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD

antigüedades
alcubierre
C. La Paz s/n
Almudévar

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD





A menos de un mes del inicio del proceso de escolarización, la Asociación "Quiero aprender en mi barrio" convoca la primera concentración del año en el Parque de La Manzana. Este domingo a las 12.30...

El Ministerio Fiscal pide la absolución de Jacobo Morlán en su juicio por intromisión al honor contra Elboj y Felipe



Ha quedado visto para sentencia el juicio que se celebraba, este martes, en el Juzgado de 1ª Instancia e Instrucción número 1 de Huesca, por el que se veía la demanda presentada por Fernando Elboj y...

Un estudiante del Campus y su equipo ganan la VI Liga de Debate de la Universidad de Zaragoza



El oscense Daniel Gil, estudiante de Gestión y Administración Pública en Huesca, y el resto del equipo "Hispanos", formado por dos estudiantes de Derecho de Zaragoza, representarán a Aragón en el Debate...

La dinamización del comercio y la hostelería, objeto de una reunión en el barrio de Santiago

La Asociación de Vecinos de Santiago, ante la inquietud manifestada por varios comercios, ha convocado a alrededor de 185 establecimientos comerciales y de hostelería del barrio oscense a una reunión...

El proceso de peatonalización reduce el número de accidentes de tráfico en Huesca



Según figura en la memoria de la Policía Local de Huesca, en el último año descendió de manera importante el número de accidentes y de denuncias en Huesca. Mientras que en 2013 se registraron 11 siniestros...

"Vegetarianos, veganos y crudiveganos", charla sobre nutrición en Cruz Roja

Cruz Roja en Huesca ha programado para este 18 de marzo, a las 17 horas, una nueva charla sobre nutrición titulada "Dietas especiales: vegetarianos, veganos, crudiveganos", en la que se darán a conocer...

La Plataforma en defensa del cuartel plantea una gran movilización social para 18 de abril



La plataforma en defensa del Cuartel Sancho Ramírez quiere que la ciudadanía se manifieste a favor de la continuidad de la infraestructura militar. Para ello, ha convocado una concentración ciudadana...

COMENTARIOS

No hay comentarios

Club del lector

Para poder comentar las noticias tendrás que estar registrado. Si te registras en www.radiohuesca.com podrás tener gratis las noticias que más te interesen en tu correo, y participar en nuestros sorteos de forma automática.

Email

Contraseña

[¿Has olvidado tu contraseña?](#)

Si aún no eres usuario de Radio Huesca

Normas de uso:

- Esta es la opinión de los internautas, no de la cadena Radio Huesca.
- No está permitido verter comentarios injuriantes o contrarios a las leyes.
- Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

PUBLICIDAD

Fontanería, albañilería, pintura
electricidad, cerramientos, persianas
mobiliario de cocina, baño y decoración

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD

**NUEVA LÍNEA DE PRÉSTAMOS PERSONALES,
LA SOLUCIÓN QUE NECESITA PARA SU DÍA A DÍA.**



PUBLICIDAD

© Queda prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos de esta página sin la autorización escrita de Radio Huesca. S. A.

[Información Legal](#)

[Privacidad](#)

[Contacto](#)

[Mapa Web](#) | Diseño y desarrollo: [WebDreams](#)

